



Sommerfest



Samstag, 1. August 2015
ab 14.00 Uhr



Beginn ist um 14.00 Uhr mit einem Gottesdienst.

Der Auftritt der „Addagirls“ eine Modenschau und der Besuch von Alpakas der Farm „Saar-Alpaka“ gehören zu den Highlights des Festes. Gutes Essen, Cocktails, eine Tombola und die Vorführung eines Tanzmariechens, unter der Leitung von Daniela Cittlau, warten ebenso auf die Besucher.

Der Erlös kommt den Bewohnerinnen und Bewohnern für Ausflüge und Festivitäten zu Gute. Für die musikalische Unterhaltung sorgt Horst Damm.

Wir freuen uns, Sie an diesem Tag begrüßen zu dürfen.